
MINiSTERIO DA EDUCACÅo

UNiVERSiDADE FEDERAL DO OESTE DA BAHIA

ConseIho de Ensino, Pesquisa e Extensao

Ata da Reuniao Extraordin缶ia do ConseIho de Ensino, Pesquisa e Extensao da

Universidade Federal do Oeste da Bahia.

l Aos dezesseis dias do m6s de dezembro de dois miI e quatorze, aS dezenove horas,

2　reuniram-Se nO Audit6rio do Pavilhao II, do Can印us Reitor Edgard Santos, em

3　Barreiras偲A, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens肴o sob a

4　presidencia da Magn綿ca Reitora Pro 7tI7やOre, Professora Iracema Santos Veloso,

5　com a presen9a do Vice-Reitor Pro 7t?nやOre, Professor Jacques Antonio de Miranda, da

6　Pr6-Reitora de Gradua9肴O e A96es Afirmativas, Professora Anatalia Dejane Silva de

7　OIiveira, da representante da Pr6-Reitora de P6s-Gradua荷O, Pesquisa e Inova辞o,

8　Professora Danie獲a CaIado, do Pr6-Reitor de Extens肴o e Cultura, Professor PauIo

9　Roberto Baqueiro Brandao, do Coordenador Geral de Nhcleos Docentes do Centro

10　das Hunanidades, Professor Enio Sugiyama J血ior, da Diretora Pro 7tnやore do

l l Centro Multidisciplinar do ca1タやuS de Barra, Professora Antonia Mirian Nogueira de

12　Moura Guerra, da Coordenadora Geral dos N心cleos Docentes do Centro

13　Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria, Professora Dorotea Souza Bastos, do

14　Coordenador Geral dos Ndcleos Docentes do Centro Multidisciplinar de Bom Jesus da
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Lapa, Professor Antonio Oliveira de Souza, do Coordenador Geral dos Ndcleos

Docentes do Centro Multidisciplinar de Luis Eduardo Magalh肴es, Professor Leonardo

Rospi, da representante dos Tecnico-Administrativos, Ana Cristina Santos de Jesus,

do representante dos Discentes, Gustavo Henrique Leite SiIva. A Magn縦ca Reitora

Pro 7t?nやOre, Professora Iracema Santos Veloso, CumPrimentou a todos, e iniciou a

20　Reuni各o Extraordin紅ia para tratar da seguinte pauta: 1) JuIgamento dos Processos

21　23066.066074114-73 e 23066.053224114-51. A Professora Iracema Veloso iniciou a
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reuni各o com as considera96es iniciais sobre os processos em tese, e infomou as

orienta96es recebidas do Procurador Federal, Dr. Paulo Henrique Edington Barros’da

Procuradoria Federal Junto a UFOB. A Magn脆ca Reitora Pro 7tnやore, Professora

Iracema Santos Veloso, infomou tambem que os processos serfo encaminhados a

Superintendencia Universitaria para que os estudantes sqan no咄cados imediatamente

sobre a irregularidade das matriculas. O Professor Paulo Roberto Baqueiro Brandao,

relator do Processo de Efrem Gomes Lima, COnCOrdou com as orienta96es do

Procurador Federal, Dr. Paulo Henrique Edington Barros, relatadas pela Magn綿ca

Reitora Pro 7セ′第Ore, Professora Iracema Veloso. Em seguida, O Professor Jacques

Antonio de Miranda realizou suas considera96es acerca do Processo de Claudine Lima

Sodre, de acordo com as orienta96es da Procuradoria Federal junto a UFOB, Onde o

julgamento realizado na reunifro ordin誼a, realizada no dia 15 de dezembro de 2014,

dever各ser tomado sem efeito. Em seguida, OS PrOCeSSOS Ser為O enCani血ados a

Superintendencia Universitaria para que os interessados sQ]am nOtificados,

imediatamente. Logo ap6s a Professora Iracema Veloso questionou se algum
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Conselheiro possuia alguma duvida, e ninguem se pronunciou. Como encami血amento’

∩　ブ　タ　l《 ./

二元を二鳥

圏園田

¥ご

臆圃



39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

extraordinaria realizada no dia 16 de dezembro de 2014, O Conselho de Ensino,

Pesquisa e Extensfro decidiu tomar sem efeito o julgamento dos referidos processos,

iniciados na reuniao ordinaria do dia 15 de dezembro e que a decisfro foi motivada pela

argumenta9fo exposta pela Presidencia do Conselho’entendendo que os referidos

PrOCeSSOS SOmente POderiam ser julgados em 2a inst含ncia pelo Conepe; Assim,

COnSiderando que na s血nula 473 do STF:寝A administra9肴O POde anular seus pr6prios

atos’quando eivados de vicios que o tomam ilegais, POrque deles nfo se orlgmam

direitos; Ou reVOg紅os, POr COnVeniencia e oportunidade, reSPeitados os direitos

adquiridos e ressalvada, em tOdos os casos, a apreCia9fb judicial.’’, O Pedido de anulacao

do ato foi deferido por unanimidade do conselho. Por fim, tOmando por referencia o Art.

75 do Regimento Geral e o Art. 60 do Regulanento de Ensino de Gradua碑O da UFBA,

reconhece-Se que a PrerrOgativa quanto ao deferimento ou n各o da efetiva確O da

matricula dos ingressantes e da Superintendencia Universitaria. Em seguida, a

Presidente do Conepe, Professora Iracema Veloso, realizou a leitura dos despachos que
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55　7t?nやOre, Professora Iracema Veloso, enCerrOu a Reuniao Extraordindria do Conselho

56　de Ensino, Pesquisa e Extensao da Universidade Federal do Oeste da Bahia e nada a

57　mais havendo a ser registrado, eu, Andrea Oliveira, Secretaria Executiva, lavrei a

58　presente ATA que segue assinada por mim e todos os presentes, eStando disponivel na
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